
呼募熱心校友        貢獻所長為培正 

共  同      組公正公義校董會      護培正學術高譽校名      衞培正小學資源校產 

 

各位熱愛培正的校友們： 

如果你是愛培正，又具策謀、法律、籌款、聯絡、教育專業、文宣、傳媒公關、調查分析、社

會行動、遊說………………., 等等經驗，希望你能抽空在 9 月 6 日星期六，下午二時半返窩

打老道同學會，參加就浸聯會-培專改名-教育大樓-等事件, 而召開的全體理事大會。 

 

上周同學會發出召開該大會的通告中，同時列明歡迎熱心校友前來參加，培正小學校長張廣

德學長，及前名譽校董/皓社級代表顧明均學長，也會出席本 9 月 6 日的大會。 

 

過去近三個月，浸聯會及其教育部，對海內外培正校友的要求，先是採取敷衍洽談應對、拖

延手法、泛空無具體解決的聲明…………經過其內部於七月、八月、九月初的教育部及 

理事會等各次會議，到今天，已很清楚地知道，浸聯會及其教育部，是拒應海內外培正 

校友的要求，去解決包括低水準的[培專]棄用培正校名、改進校董會管理………等等問題。 

 

為什麼相似的歴史，就培正小學以往的管理層，挪用培小資源的問題上，不斷重演， 

培正小學活像 [ 被提款機 ] ？ 

 

為什麼身為培正校友的培正小學校董們，卻永不看重培正小學，不會為其前途著想，卻反而

選擇損害培正小學資源利益，把該等利益，輸送給其他與培正無關係的機構。 

 

故必須治其根患，培正小學須有一個公正、公義、以校益為本的具透明度的校董會， 

則一切過去的弊端，自然會迎刃澈底而解。 

 

浸聯會近月來，不斷向各會長，及校友，查問及密切關注同學會及校友的取態，故現 

應實事求事地改謀對策，集合熱心的校友，在合法的範圍內，採取強而有力的策略行動。 

 

目前面臨的，是一個非常艱辛，而又長期的 [改進校董會、保護培正校名、悍衞培正資源] 的

目標行動，必須由同學會與校友聯合一致，群策群力，向目標前進。 

 

請各校友們，就保護學術高譽的培正校名，保護培正得來不易的資源，請參與 9 月 6 日 

下午二時半的大會，及投身貢獻你的專業，專長及熱心時間。 

 

願紅藍正義道德旗幟長飄！培正高譽永不落！ 

香港培正同學會 

會長  黎藉冠  敬約 

2014 年 9 月 3 日 

 


